

Boletín Mensual



CANCELLERÍA



Embajada de Colombia en Brasil

Embajada de Colombia en Brasil

Septiembre 2016

Embajada de Colombia acompañó la clausura de Casa Colombia durante los Paralímpicos Río 2016



El 17 de septiembre el Embajador Alejandro Borda acompañó al Comité Paralímpico Colombiano en la clausura de la Casa Colombia en la ciudad de Río de Janeiro.

Después de recibir casi 80 mil visitas durante los Juegos Olímpicos y Paralímpicos Río 2016, el proyecto mostró a la ciudad y a la comunidad internacional la cara amable de Colombia, además de oportunidades comerciales, de inversión y de turismo.

A la clausura asistieron la mayoría de los atletas de la delegación colombiana, directivos del Comité Paralímpico Colombiano, autoridades de Río de Janeiro y miembros del cuerpo consular acreditado en Brasil y ciudadanos brasileños.

El Gobierno del Brasil celebra la suscripción del Acuerdo de Paz

En un comunicado de prensa publicado en la página web de la Presidencia de la República, el gobierno brasileño le dio la bienvenida a la firma del Acuerdo de Paz suscrito en Cartagena en los siguientes términos:

“Colombianos transmiten confianza y esperanza con el Acuerdo de Paz”, dice Temer.

En mensaje a los colombianos, el Presidente Michel Temer reiteró la disposición del Brasil en cooperar con la paz en la región.

En carta dirigida a Colombia, el Presidente de la República, Michel Temer, afirmó este lunes (26), que los colombianos transmiten un mensaje de confianza y esperanza con el Acuerdo de Paz sellado con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC). El Ministro de Relaciones Exteriores, José Serra, representó al Brasil en la ceremonia de firma del Acuerdo de Paz, en la ciudad de Cartagena.

“El Brasil está con Colombia en este momento histórico en que suscribe el Acuerdo de Paz con las FARC. Los colombianos transmiten a todos un mensaje de confianza y de esperanza. Confianza en su capacidad de diálogo para superar los conflictos, por más largos que sean, por más insolubles que puedan parecer. Y esperanza en un futuro de paz, en nuestra región y en el mundo”, dijo el Presidente Michel Temer en el mensaje.

Temer reiteró el discurso que hizo en la apertura de la Asamblea General de las Naciones Unidas, la semana pasada, y la conversación que sostuvo con el presidente colombiano Juan Manuel Santos, en la que manifestó la disposición del Brasil para cooperar con el Acuerdo de Paz. “Estamos listos a seguir contribuyendo, en particular, en los temas de relevancia directa para el post-conflicto, ya sea bilateralmente, o por intermedio de la ONU, concluyó.”



La Embajada en Brasil recibió a la Escuela Superior de Guerra



Entre el 7 y el 16 de septiembre, en desarrollo del componente de Geoestrategia Internacional, el grupo de oficiales de las Fuerzas Armadas colombianas que adelantan el curso de Estado Mayor de la Escuela Superior de Guerra, visitó el Brasil como parte de su preparación profesional.

El Embajador Alejandro Borda ofreció en la residencia de la Embajada una cena en honor de los altos mandos de las Fuerzas Armadas de Colombia y del Brasil, así mismo para dar la bienvenida a los visitantes y agradecer a las autoridades brasileñas su cooperación para hacer posible la visita. Resaltó en esa ocasión la importancia de este tipo de experiencias, que no solamente contribuyen a la formación profesional de quienes tendrán a su cargo delicadas responsabilidades de mando, sino que generan lazos personales de amistad y entendimiento entre las fuerzas de los dos países.

Colombia participa de la versión 32 de la Bienal de Sao Paulo



La Embajada en Brasil a través del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior se vinculó a la 32ª Bienal de São Paulo, titulada "Incerteza Viva", en la cual participan los artistas colombianos Alicia Barney, Carlos Motta, Carolina Caycedo y José Antonio Suárez Londoño.

En la ceremonia inaugural de este evento, el más importante de las artes plásticas en América del Sur, el Embajador Alejandro Borda se encontró con el Presidente Luis Terepíns, con quien se ha conversado sobre la posibilidad de hacer en Bogotá la próxima itinerancia internacional.

Colombia participa de la Feria de las Naciones de Brasilia

Los agregados militares de la Embajada de Colombia en Brasil participaron de la Feria de las Naciones organizada en el Club Militar urbano de Brasilia.

El evento, que ya es una tradición entre los militares de las Embajadas en Brasil, reunió a asistentes y miembros del Cuerpo Diplomático que pudieron apreciar la gastronomía, la música y el baile tradicional de diferentes países.



Sesiones de pedagogía sobre el Acuerdo de Paz

En cumplimiento del mandato legal de divulgar el contenido del “Acuerdo Final para la Terminación del Conflicto y la Construcción de una Paz Estable y Duradera”, la Embajada y los Consulados en Brasil realizaron diferentes sesiones pedagógicas para ilustrar a la comunidad colombiana acerca de los seis puntos del Acuerdo. Las diferentes jornadas contaron con participación significativa.

Por su parte, el 26 de septiembre la Universidad Federal de la Integración Latino-Americana – UNILA, localizada en la ciudad de Foz de Iguazú, llevó a cabo una actividad similar, organizada por alumnos colombianos con el apoyo de la Pro-Rectoría de Relaciones Institucionales e Internacionales. Participaron cerca de cincuenta alumnos colombianos.



Colombia en prensa brasileña

Colômbia assina histórico acordo de paz com Farc

COMENTE

AFP

26/09/2016 | 20h59

f t p in e Ouvir texto Imprimir Comunicar erro

Cartagena, Colômbia, 26 Set 2016 (AFP) - Com uma cerimônia solene, a Colômbia firmou nesta segunda-feira, na cidade de Cartagena, um histórico acordo de paz com a guerrilha das Farc, para acabar com um conflito de mais de meio século.

O presidente Juan Manuel Santos e o principal líder das Forças Armadas Revolucionárias da Colômbia (Farc), Rodrigo Londoño, mais conhecido por seus nomes de guerra Timoleón Jiménez e Timochenko, assinaram o pacto anunciado em 24 de agosto, após quase quatro anos de negociações em Cuba.

"Membros das Farc, hoje, quando empreendem seu caminho de volta à sociedade, quando começam seu trânsito para se converter em um movimento político sem

Los más importantes medios brasileños dieron especial realce a la firma del Acuerdo de Paz entre el Gobierno y las Farc. Coincidieron en resaltar la trascendencia e importancia que para el país y para la región conlleva a la cesación del conflicto, y siguen con atención a las ulteriores fases de su implementación.

Publicación resalta el acuerdo al que llegaron Colombia y Brasil para el intercambio de variedades de caña

Colombia es el segundo país con el que la Universidad Federal de San Carlos, Estado de Sao Paulo, hace un intercambio de material genético.

El artículo también destaca que los productores colombianos de caña son reconocidos mundialmente por la productividad de los cañaverales.



Brasil e Colômbia fecham acordo para troca de variedades de cana

RIDESA/UFSCar e Cenicafina assinam contrato para intercambiar 50 materiais até 2021

Brasil e Colômbia não têm apenas semelhanças na paixão pelo futebol e no clima ensolarado. São também grandes produtores de cana-de-açúcar na América Latina, atrás apenas da produção brasileira.

Uma importante ferramenta para a consolidação do setor sucroenergético no país andino é a Cenicafina (Colômbia). Trata-se de uma corporação privada, fundada em 1977 pela Asucarera Nacional de Colombia (Cenicafina). Trata-se de uma corporação privada, fundada em 1977 pela Asucarera Nacional de Colombia (Cenicafina). Trata-se de uma corporação privada, fundada em 1977 pela Asucarera Nacional de Colombia (Cenicafina).

O Cenicafina tem uma estação experimental no departamento do Valle del Cauca, onde pesquisadores e profissionais de inúmeras áreas. Com o objetivo de firmar um acordo de Melhoramento Genético de Cana-de-açúcar (PMGCA) da UFSCar (Universidade Federal de Santa Catarina) com os agrônomos Danilo Eduardo Cursi e Igor Killer Nunes, que estiveram na Colômbia entre 2014 e 2015.

"Aproveitamos a visita para explorar parte das atividades que são realizadas e conduzidas no Centro, conhecer toda estrutura física, técnica e científica do Centro", relata Cursi, uma vez que os pesquisadores visitaram locais específicos com alto rendimento agrícola e industrial e resistentes às principais doenças da cana-de-açúcar.

O PMGCA da UFSCar pertence à RIDESA (Rede Interuniversitária para o Desenvolvimento em Responsabilidade Social) com o objetivo de fomentar a responsabilidade de contatar diferentes instituições com o objetivo de firmar, em conjunto, um projeto de melhoramento genético de cana-de-açúcar.

Embajada de Colombia en Brasil

Producido: Sección de Comunicaciones Embajada de Colombia en Brasil

Contacto: ebrasili@cancilleria.gov.co

Fotografías: Embajada de Colombia en Brasil

